
令和６年度 旭市立第一中学校 第１回学校運営協議会＜記録＞ 

期日 令和６年７月３日（水） 

時間 １６：００～      

     場所 会議室         

 

出席者：旭市立第一中学校運営協議会委員 ８名（地域より ５名(欠席なし)・学校より３名） 

傍聴者：１名 

 

１ 開会のことば（教頭） 

２ 協議会委員任命書交付 

３ 協議会委員自己紹介 

４ 教育委員会より 地域学校協働活動の説明動画視聴 

５ 学校長 挨拶 

６ 研修 学校運営協議会の役割等について（市教委資料） 

７ 協議事項 

 （１）会長・副会長の選出について 

    会長：冨山 由浩 様 、副会長：平野 宏美 様 

    冨山会長、平野副会長から挨拶 

 （２）令和６年度学校経営方針の承認について 

    学校教育目表、経営の重点や今年度の具体的な取組について説明し承認された。 

 （３）令和６年度組織編成の承認について 

    質疑応答後、承認された。 

 （４）その他   

    なし 

８ 諸連絡 

 （１）協議会の年間実施計画について 

    ○第２回予定・・・・・１０月 18 日（金） １３：００～ 

    ○第⒊階予定・・・・・2 月 28 日（金）１３：００～ 

 （２）その他の主な行事等について 

    ○大運動会、奉仕作業について 

 

９ 学校運営協議会委員より 

   赤松  正 委員：この会に参加してみて、活動の意図がわかったので、不明な点は質問させていただき

たい。 

   林  樹哉 委員：コーディネーターとして、学校と地域の関わりを深められるようにつないでいきたい。 

   平野 宏美 委員：子どもが中学校でお世話になり、恩返しのつもりで関わっていきたい。 

   小島 正之 委員：このメンバーで良かった。これから情報を共有しながら力になりたい。 

冨山 由浩 委員：PTA、地域の両方の立場で関わっていきたい。気付いた事は声にしていきたい。 

    

10 閉会のことば（教頭） 

  ※協議会前に部活動壮行会、教育ミニ集会にもご参加いただいた。 


